



新人教育だより

4月第1号

★R6 年度新人看護職員オリエンテーション

4月1日64名の新入職者に看護部長から辞令交付がありました。

病院・看護部・医療安全・感染対策等各部門からのお話を聞き、社会人としての第1歩を踏み出しました。4月1日～4月12日の2週間はオリエンテーション、シャドーイング研修、看護実践トレーニング研修が行われました。1人も休まずに参加することができました。

★サークルタイム

サークルタイムの初日は「私の好きなもの」をテーマにおしゃべりをし、お互いの理解を深めました。

2日目の「共通点探し」では考え方や視野の違いを実感することができました

3日目は「じゃんけん列車」を行いました。自己紹介で本日の抱負を言いながらじゃんけんをしています。北7階の新人が優勝しました！

4日目は「ガーランド作り」を通じて、チームワークを学びました。

5日目の「日本地図をつくろう」では新人の出身地で日本地図を作り名所や名物を発表して、ご当地自慢をしてもらいました。北は岩手、南は沖縄まで地図が出来上がりました。自己発信の大切さやリーダーシップ、時間管理を学びました。

サークルタイムは皆笑顔で楽しく参加ができ、部署に行く前の緊張をほぐしたり、リフレッシュすることで一日の士気を高めることができました。



今年度もよろしくお願ひいたします。 ご意見・ご相談は教育まで